



## Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- “Somos muchos los que en redes sociales, medios de comunicación, mítines, lo que sea, nos hemos manifestado en contra de la reforma judicial que desea el presidente Andrés Manuel López Obrador, que apoya la presidenta electa Claudia Sheinbaum y todos los que pertenecen a Morena, al Verde y al PT. Todos los que hemos manifestado en la *comentocracia* estar en contra de esta reforma, tal vez no hemos tenido los argumentos suficientes para convencer a la gente que nos escucha de que esta reforma es funesta. Yo creo que esta reforma viene y por más que echemos gritos y pataleo, los legisladores de Morena, PT y Verde la van a aprobar. A partir del año entrante, cuando vengan todos estos cambios, vamos a regresar al esquema que imperó hasta el año 2000, jueces federales sumisos al Poder Ejecutivo y jueces estatales sumisos a los gobernadores”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Efo56mnSDdBGtvxGfjHDr30BmSt7NvOkZyYhvp0LgxiMJQ?e=BSgMqt>